

GASTRONOMÍA

La Casa Mudéjar Hospedería, en el Concurso Nacional de Pinchos y Tapas

El Adelantado - Segovia

El restaurante La Casa Mudéjar Hospedería representará a Segovia en la tercera edición del Concurso Nacional de Pinchos y Tapas Ciudad de Valladolid.

El único concurso nacional de esta modalidad gastronómica que reúne a representantes de todas las comunidades autónomas tendrá lugar los próximos días 15, 16 y 17 de octubre.

Para participar en el concurso los cocineros de España han presentado cerca de 300 recetas, de las que un jurado técnico ha seleccionado los 75 pinchos que competirán en la prueba nacional. La propuesta segoviana de La Casa Mudéjar se encuentra entre las seleccionadas para la gran final.

Segovia, 05 de Octubre de 2007